

CREA Empresas de INACAP: Busca fortalecer a emprendedores de Biobío junto a completa oferta de acompañamiento

Desde la casa de estudios, llamaron a los emprendedores a acercarse al centro de asesorías y a utilizar las herramientas gratuitas que el ecosistema pone a disposición de la innovación y el emprendimiento.

La Red Crea Empresas INACAP es una iniciativa dedicada a impulsar la creación, desarrollo y crecimiento de empresas y la innovación en Chile, ofreciendo el apoyo clave para convertir ideas en negocios con futuro. A través de espacios colaborativos, INACAP Sede Los Ángeles ofrece de manera gratuita mentorías personalizadas, asesoría en financiamiento, capacitación y acceso a una red de contactos estratégicos, fortaleciendo el ecosistema emprendedor del país.

Respecto al desarrollo de esta iniciativa la directora de Vinculación con el Medio e Innovación de INACAP sede Los Ángeles, Blanca Valenzuela destacó el aporte del centro al ecosistema emprendedor de Biobío. Ya que existe un profundo proceso de formación que se desprende desde el equipo docente, capacitando a los estudiantes de la institución, quienes, en conjunto hacen un completo acompañamiento a las pymes y

empresas que busquen asesorías.

En este contexto la directora también explicó que, "Crea Empresas es un programa nacional de INACAP, donde se busca promover y apoyar el emprendimiento local, a través de distintas líneas de trabajo. Ellas constan de mentorías, formalizaciones, talleres y asesorías personalizadas para los emprendedores".

COMPLETO EQUIPO DE DOCENTES AL SERVICIO DE LOS EMPRENDEDORES

Sobre los profesionales que conforman el equipo, la directora de Vinculación con el Medio e Innovación detalló que incluye a "docentes del área de Administración de Empresas y estudiantes de distintas áreas, para poder tener un trabajo más integral y fortalecer el aprendizaje de los estudiantes".

Este equipo de trabajo está conformado por los docentes del



INACAP sede Los Ángeles cuenta con un espacio físico en sus dependencias, enfocado en recibir las inquietudes de todos los emprendedores de la provincia.

Área Administración de INACAP Sede Los Ángeles, quienes asumen los siguientes cargos; Marietta Valdebenito Directora, Aníbal Gutiérrez Docente Mentor, Ignacio Vázquez Docente Mentor.

COLABORACIÓN ENTRE DOCENTES, ALUMNOS Y SOCIOS ESTRATÉGICOS

La directora de Vinculación con el Medio e Innovación precisó que "nuestro rol en el territorio es poder contribuir a su desarrollo, dentro del cual es fundamental hacerlo de la mano de nuestros docentes y estudiantes".

Desde la perspectiva docente, Aníbal Gutiérrez sumó que "el espacio que propició anteriormente el Centro de Negocios, Empresas y Emprendimiento (CENE) en nuestra sede nos permitió crear una red de contactos con socios estratégicos con los que se va a seguir trabajando a través de la consolidación de Crea Empresas".

TODOS LOS ALUMNOS INACAP PUEDEN SER PARTE DE CREA EMPRESAS

En tanto el docente mentor de CREA Empresas de INACAP sede Los Ángeles Ignacio Vázquez,

destacó el hecho de que "no hay un límite de año que cursen los alumnos para trabajar con los emprendedores. Se les capacita, acompañados por un docente guía que le permite vincularse con el sector productivo desde sus primeros años de formación".

MENTORÍAS Y TALLERES ABORDAN NECESIDADES DE CADA EMPRENDEDOR

Respecto al trabajo que se proyecta realizar, los docentes mentores se refirieron al desarrollo de este explicando que, "contamos con mentorías dependiendo de los requerimientos y área del emprendedor. También tenemos talleres más generales y otra línea de formalización, para evitar la informalidad. Previo a cualquiera de estas iniciativas hay un diagnóstico, de manera que estas actividades tengan un impacto en las necesidades reales que tenga el usuario".

LLAMAN A EMPRENDEDORES A ACERCARSE A CREA EMPRESAS DE INACAP

El académico del área de Administración y parte del equipo de CREA Empresas, Ignacio Vázquez, llamó a los empre-

INACAP sede Los Ángeles ya cuenta con un espacio físico abierto al público, gratuito para poder vincularse y trabajar de la mano de CREA Empresas, ubicado en el segundo piso de la institución.

dores "a perder el miedo a preguntar y acercarse a las instituciones. Infórmense y acérquense a INACAP, porque tenemos un espíritu humano por apoyar a la provincia".

Blanca Valenzuela consideró que "el principal valor de CREA Empresas es el compromiso que tiene nuestra institución, a través de esta relación virtuosa, con el sector productivo".

Respecto a la política de puertas abiertas al emprendimiento, desde el equipo de "Crea" Los Ángeles aseveró que, "esperamos que todos los emprendedores de la provincia puedan acercarse a INACAP Sede Los Ángeles, ya que estamos comprometidos con el desarrollo social, y la mejora constante en la calidad de vida para todos quienes nos ofrecen sus productos y servicios a diario".

RED Crea Empresas

